

## Hommages

## Jean de Raemy

Membre à vie du Golf-Club Crans-sur-Sierre

**Henri et Yvonne de Raemy choisissent Crans en 1927 pour son golf.**

Fribourgeoise d'origine, la famille habite alors Paris. Jean de Raemy est l'un des trois enfants du couple. Ingénieur EPFZ, spécialisé dans les tractions électriques, il restera toute sa vie très attaché à Crans, devenu le point de ralliement de toute la famille de Raemy. L'ingénieur vivait à Genève depuis les années 50, adorait voyager, se passionnait pour la Suisse et pour le golf. Connue pour son caractère très affirmé, Jean de Raemy fut notamment ancien membre du comité du golf de Genève et ancien président du golf de Maison-Blanche, au pied du Jura. Aujourd'hui, ses enfants et petits-enfants restent attachés à la région et se retrouvent été comme hiver à Crans.

**In 1927, Henri and Yvonne de Raemy chose Crans for the golf.**

The family originally came from Fribourg, but would live in Paris. Jean de Raemy was one of the couple's three children. An EPFZ Engineer, specialising in electric tractions, he remained, through-

out his life, very attached to Crans, which became the gathering point for the entire de Raemy family. The engineer had lived in Geneva since the 50s, loved travelling and was passionately interested in Switzerland and golf. Well known for his very assertive character, Jean de Raemy was a former Geneva Golf Club committee member and a former president of Maison-Blanche Golf Club, at the foot of the Jura. Today, his children and his grandchildren remain very attached to the region and come to Crans both in the summer and the winter.

## Les golfs valaisans

